

Peringati HUT Korpri Ke 51, PNS Kodim 0829/Bangkalan Laksanakan Anjangsana

AHSAN - BANGKALAN.WARTASOSIAL.COM

Nov 21, 2022 - 19:15



Kasdim 0829/Bangkalan, Mayor Inf Prasetyo Edy Tunggal, SH berfoto bersama PNS Kodim dan Bapak Sarjono

BANGKALAN, - Pegawai Negeri Sipil dilingkungan Kodim 0829/Bangkalan melaksanakan kegiatan anjangsana ke kediaman Bapak Sarjono, di kampung Barat leke, desa Kamal, kecamatan Kamal, Kabupaten Bangkalan pada Senin (21/11/2022). Anjangsana ke kediaman Bapak Sarjono dilaksanakan dalam rangka memperingati HUT Korpri yang ke 51 tahun 2022.

Bapak Sarjono merupakan PNS dilingkungan Kodim 0829/Bangkalan yang mengalami sakit dan telah memasuki masa purna tugas (pensiun). Anjangsana PNS Kodim 0829/Bangkalan dipimpin Kepala Staf Kodim (Kasdim) yang mewakili Dandim 0829/Bangkalan.



Dalam kesempatan tersebut, Kasdim 0829/Bangkalan, Mayor Inf Prasetyo Edy Tunggal, SH mengutarakan, “Atas nama Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, yang telah memerintahkan kami, bersama ASN dan Prajurit Kodim 0829 untuk mengadakan kegiatan anjongsana dalam rangka rangkaian kegiatan memperingati hari ulang tahun Korpri yang ke 51 tahun 2022 mengandung maksud yaitu adalah sebagai wujud empati kita semuanya terhadap keluarga besar ASN yaitu pak Sarjono, yang saat ini oleh Alloh diberikan suatu cobaan, mengalami sakit stroke.” Tuter Kasdim.

“Keperdulian, berbagi, rasa empati yang dalam sehingga kami melaksanakan anjongsana di pak Sarjono sekaligus hari ini pak Sarjono mengakhiri masa tugasnya sebagai ASN di Kodim 0829/Bangkalan dan sekaligus surprise karena hari ini juga merupakan ulang tahun pak Sarjono yang ke 58 tahun.” Jelas Kasdim.

Selain merayakan ulang tahun Bapak Sarjono yang ke 58 sekaligus melepas purna tugas yang telah mengabdikan di Kodim 0829 sebagai ASN di staf intel. “Kami, seluruh jajaran Komando mengucapkan selamat ulang tahun yang ke 58 tahun. Semoga di dalam purna tugas nantinya pak Sarjono bisa menjalin ukhuwah islamiyah, saling bersilaturahmi, menjalin komunikasi yang erat sehingga tidak putus tali silaturahmi dengan para ASN dan Prajurit Kodim 0829/Bangkalan.” Sambung Kasdim.

“Kedatangan kami kesini ingin memunculkan (menumbuhkan) semangat, motivasi bagi pak Sarjono untuk bisa bangkit, bangkit dari keterpurukan, bangkit dari sakitnya. Sehingga kedepan, pak Sarjono kesehatannya bisa pulih kembali.” Pungkas Kasdim.

Sementara itu, Bapak Sarjono dengan didampingi Istri, mengutarakan, “Saya atas nama pribadi dan keluarga, mengucapkan banyak terimakasih atas segala perhatian dari satuan Kodim 0829 Bangkalan. Ijinkanlah kami, karena kebetulan ini adalah hari terakhir kami mengabdikan di satuan Kodim.” Tuter Bapak Sarjono sembari terharu.

“Mudah-mudahan apa yang menjadi kebaikan dari satuan bisa berlanjut dan lebih baik pada masa-masa yang akan datang.” Pungkasnya.

Sekedar informasi, sejarah HUT Korpri diawali dengan ditetapkannya tanggal 29 November sebagai Hari Korpri dimulai pada tahun 1971 melalui Keputusan Presiden Nomor 82 Tahun 1971 tentang Korps Pegawai Republik Indonesia (KORPRI) sebagai satu-satunya wadah bagi Pegawai Republik Indonesia yang selalu berupaya terus menerus dalam meneguhkan fungsinya sebagai perekat dan pemersatu bangsa sehingga hari ulang tahun Korpri (Korps Pegawai Republik Indonesia) diperingati setiap tanggal 29 November. Tahun 2022 adalah peringatan HUT KORPRI yang ke-51.